

je ne dis pas par une paix absolue, mais au moins par l'espoir grandissant d'une paix, sont les maîtres de l'avenir. Constitués en confédération pacifique, ils seraient les interprètes de l'organisation définitive de la justice sur la terre.

Monseigneur Gauthier, commentant les paroles du Père Gratry, disait: "Le Père Gratry élevait son noble cœur et son âme ardente à des visions grandioses et des aspirations que l'on serait tenté de nommer chimériques". Ne sommes-nous pas tombés dans les extrêmes opposés?

L'oubli de ces principes divins a été le grand mal social. Le jour où l'Europe se rendra à leur évidence sera le début du plus grand et du plus beau des siècles.

En marge de ces pages de Gratry, que l'on pourrait méditer encore de nos jours avec tant de fruit, il suffira d'ajouter que l'on annonce un congrès (*Pax Romana*) sur le désarmement intellectuel. C'est dire que tous ces magnifiques principes sociaux seront étudiés à nouveau, à la lumière des événements modernes et des répercussions sociales que l'oubli de ces mêmes principes a entraînées.

A. D.

### Calendrier du mois

#### Tableau des Quarante-Heures:

1<sup>ère</sup> semaine de septembre: Ecole Indienne, Fort Frances.

2<sup>ème</sup> semaine de septembre: Cathédrale de Saint-Boniface.

3<sup>ème</sup> semaine de septembre: Paroisse de Holy Cross,

Paroisse de Kenora,

Hôpital de Saint-Boniface.

4<sup>ème</sup> semaine de septembre: Paroisse de Sioux Lookout.

Paroisse de Ste-Elisabeth.

Sanatorium de Saint-Boniface.

### Nouvelles religieuses

## LA BEATIFICATION DU PERE DE FOUCAUDET

Monseigneur Nouet, Préfet Apostolique du Sahara, s'est adressé à l'Archevêque d'Algérie, Monseigneur Leynaud, le priant de pousser la cause du Rév. Père de Foucault, apôtre du Sahara, mort en odeur de sainteté. L'Archevêque d'Algérie a constitué un tribunal pour recevoir les dépositions des témoins du procès commencé pour attester de l'héroïcité des vertus de l'apôtre des Touaregs. Deux faits prodigieux ont été soumis à l'examen des membres du tribunal dont la nature paraît miraculeuse. L'on connaît la superbe biographie de Bazin qui a tant contribué à faire connaître la figure unique du Père de Foucault.